

# *L'élection anticipée du juge qui a condamné Lula comme ministre de la justice*

---



Brasilia, 6 novembre (RHC)- L'Association Brésilienne des Juristes pour la Démocratie, a critiqué la décision du magistrat Sergio Moro d'accepter le poste de ministre de la justice du prochain gouvernement du président élu Jair Bolsonaro.

Cette association indique dans une note qu'un juge cesse d'être indépendant lorsqu'il cède aux pressions d'autres pouvoirs de l'état, des parties ou plus grave encore, à des intérêts étrangers à l'analyse stricte du processus laissant toute la société sans la protection des critères de justice et de légalité.

Cette entité de juristes dénonce le fait que Sergio Moro ne pouvait pas accepter le poste car, selon les normes démocratiques en vigueur, se livrer à n'importe quel acte l'impliquant politiquement avec le gouvernement élu ou avec n'importe quel autre tant qu'il était juge, est une violation des normes régissant le travail de la magistrature.

Au cours d'une récente réunion à Rio de Janeiro dans la maison du président élu Jair Bolsonaro, l'on a confirmé la proposition de Sergio Moro pour le poste de ministre, une invitation que le juge a acceptée sous prétexte d'appliquer un fort agenda contre la corruption et contre le crime organisé.

Sergio Moro a dirigé l'opération Lavajato qui a impliqué sans preuves l'ex-président Luiz Inacio Da Silva, Lula.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/175857-lelection-anticipee-du-juge-qui-a-condamne-lula-comme-ministre-de-la-justice>



**Radio Habana Cuba**